

Anfrage

öffentlich

Datum

13.10.2010

Nummer

F0165/10

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

14.10.2010

Kurztitel

Beteiligung am 5. Bundeswettbewerb zur Kommunalen
Suchtprävention

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

vor kurzem wurde der fünfte Kommunale Bundeswettbewerb zur Suchtprävention gestartet. Alle deutschen Städte, Gemeinden und Kreise sind aufgerufen, bis zum 17. Januar 2011 ihre Konzepte zum diesjährigen Thema "Suchtprävention für Kinder und Jugendliche in besonderen Lebenslagen" einzureichen. Der Wettbewerb wurde von der Drogenbeauftragten der Bundesregierung, Mechthild Dyckmans und der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) ausgelobt, um die Bedeutung der Suchtprävention auf kommunaler Ebene hervorzuheben und gute Beispiele bekannt zu machen. Der Wettbewerb wird mit Unterstützung der Kommunalen Spitzenverbände und dem GKV-Spitzenverband durchgeführt. Das Preisgeld beträgt insgesamt 70.000 € Mit dem Stadtratsbeschluss zur Drucksache DS0494/10 „Konzept zur Suchtbekämpfung und Suchtprävention“ im Januar diesen Jahres besteht aus Sicht der Fraktion CDU/Bund für Magdeburg eine gute Basis für die Beteiligung der Landeshauptstadt Magdeburg an diesem Wettbewerb.

Deshalb stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:

1. Nimmt die Landeshauptstadt Magdeburg an dem 5. Bundeswettbewerb zur Kommunalen Suchtprävention teil bzw. ist eine solche Beteiligung in Vorbereitung?
2. Falls nein, welche Gründe liegen der Entscheidung zu einer Nichtbeteiligung zu Grunde?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Stadtrat Jens Ansoerge
Fraktion CDU/Bund für Magdeburg